



Liebe Mitglieder,

die Golfsaison ist in vollem Gange und ein Höhepunkt jagt den anderen.

Ganz nah liegt unser **erster Bembelcup** vor uns, der am 18. Juni auf der wunderschönen Anlage beim GC Miltenberg-Ertal stattfindet. Bitte meldet euch kurzfristig bis spätestens 15. Juni an, damit die Mindestteilnehmerzahl von 12 erreicht wird und das Turnier stattfinden kann.

Sehr erfolgreich ist unsere Afterworkserie in Friedberg gestartet mit deutlich höheren Teilnehmerzahlen als im vergangenen Jahr in Kalbach. Das nächste Turnier startet am 7. Juli. Bitte beachtet die Abschlagzeit ab 18 Uhr, da die Erfahrung uns gezeigt hat, dass wir etwas früher beginnen müssen, um jedem Teilnehmer gute Lichtbedingungen bieten zu können.

Ein ganz besonderer Event findet dann am 24. Juli in Dillenburg statt:

Ein Charity Turnier, die **Golfclub Hessen Süd e.V. OPEN** zugunsten der Bärenherz Stiftung für schwerstkranke Kinder und KidSwing Golf für kranke und behinderte Kinder der Dietrich Grönemeyer Stiftung gGmbH, unterstützt von unserem Sponsor **JuCad** mit sensationellen Gewinnen. Hier freuen wir uns besonders über eine große Teilnehmerzahl.

Zu allen Turnieren findet ihr auf unserer Webseite unter Events <https://www.gc-hessen-sued.de/events/> die genauen Ausschreibungsunterlagen oder in der Anlage. Anmelden könnt ihr euch über PCCaddie des jeweiligen Clubs, bitte die jeweilige Anlagenauswahl beachten oder ganz einfach per Mail an info@golfclub-hessensued.de.

Und nicht zu vergessen ist unser Wettbewerb „Hessen-Süd auf Reisen“. Wir freuen uns über eure schönen, originellen Bilder von euren Urlauben und Ausflügen mit unserem Logo-Ball. Zum Saisonende werden wir eine Prämierung vornehmen. Wer noch Bälle mit Logo benötigt, darf sich auch gerne an die genannte E-Mail-Adresse wenden oder spricht uns einfach an, während der Trainings mittwochs und freitags, die natürlich den ganzen Sommer durch stattfinden oder bei den genannten Turnieren.

Viele Grüße von eurem Vorstand

Bettina, Claudia, Heike, Markus und Michael